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Пленум Переславского райкома партии

Пленум райкома партии обсудил доклад директора фабрики «Красное эхо» тов. Романова
о ходе выполнения решений XVIII Всесоюзной конференции ВКП(б). Пленум отметил, что
за последнее время фабрика улучшила свою работу. Но здесь имеется ещё много и недостатков.

Фабрика перевыполнила майский план по валовой продукции, но по ассортименту его
не выдержала. Производительность труда в прядильном производстве составляет 97,8 процента,
в крутильном — 95,3 процента. Оборудование используется не на полную мощность. В цехах
много грязи, нет повседневной борьбы за экономию сырья. На полу, под машинами, в проходах
валяется хлопок.

К введению графика здесь отнеслись формально. Ватерный цех нарушает плановую работу
тростильно-размоточного производства, которое в свою очередь очень часто вносит разнобой
в работу крутильного производства.

Выступавшие в прениях критиковали руководителей фабрики, почивших на лаврах в связи
с некоторым улучшением работы предприятия. Вместо того, чтобы навести настоящий порядок
во всех цехах фабрики и добиться выполнения плана по всем показателям, на фабрике приходят
в восторг от первых незначительных успехов. Слабо работают цеховые парторганизации
и группы. Редко бывают производственные совещания.

Пленум райкома ВКП(б) наметил конкретные мероприятия по улучшению работы пред
приятия.

А. Сташнёв.

*Сташнёв, А. С. Пленум Переславского райкома партии / А. С. Сташнёв // Северный рабочий. — 1941. —
18 июня. — С. 2.


	Пленум Переславского райкома партии. А. С. Сташнёв

